

---

## Lettre au directeur de l'Institution de Ste Barbe.

**Numéro d'inventaire** : 1979.30193

**Auteur(s)** : Lacrosse (Jean Baptiste Raymond, baron de)

**Type de document** : correspondance

**Période de création** : 1er quart 19e siècle

**Date de création** : 1809

**Inscriptions** :

- texte manuscrit : Monsieur, J'envoie un de mes gens, chercher mon petit Théobald que je dois mener aujourd'hui passer la journée à la campagne du Ministre de la Marine. Nous devons y coucher et je ne serai guère de retour avant 10 heures du matin demain. Si cela peut tirer à conséquence pour le travail du jeune homme, je vous prie de m'en faire part. Recevez, Monsieur, l'assurance de ma parfaite considération.

- signature : Lacrosse

- en-tête imprimé : En-tête imprimé au nom du "Général commandant en chef la flotille impériale". Adresse et trace de cachet au dos.

**Matériau(x) et technique(s)** : papier

**Description** : Feuille pliée en deux.

**Mesures** : hauteur : 19,9 cm ; largeur : 12,5 cm

**Notes** : Lacrosse (Jean-Baptiste-Raymond, baron de) (1765-1829): nommé Inspecteur de la flotille impériale de Boulogne en 1804. Ce courrier est destiné à faire savoir au directeur de Ste Barbe que le baron de Lacrosse rappelle auprès de lui pour une journée son fils Théobald. Ils doivent en effet se rendre tous les deux à la campagne chez le ministre de la Marine. La lettre est datée du 28 mai 1809.

**Mots-clés** : Contrôle des présences

**Filière** : Lycée et collège classique et moderne

**Niveau** : Post-élémentaire

**Autres descriptions** : Langue : Français